

BDK vor Ort - Ausbildungsstart für rund 700 neue Kolleginnen und Kollegen

03.09.2018

Der stellvertretende Landesvorsitzende Dirk Reichenbach konnte sich am 3. September 2018 selbst einen Eindruck in Lahr verschaffen und war für den BDK vor Ort.

Neben Lahr sind aktuell Biberach, Bruchsal, Böblingen und Wertheim Standort der zweieinhalbjährigen Ausbildung für den mittleren Polizeivollzugsdienst. Zeitgleich ging es heute für die etwa 700 Kolleginnen und Kollegen im ganzen Land los. Es ist (und bleibt) jedoch wahrlich ein Kraftakt für die Hochschule für Polizei und das Institut Ausbildung und Training.

In Lahr ist es jedenfalls gelungen, in kurzer Zeit, moderne Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen. Beste Voraussetzungen für einen guten Start in den Beruf und die Laufbahn der Schutzpolizei. Vielleicht wird die Kolleginnen und Kollegen ein späterer Weg in den gehobenen Dienst und zur Kripo führen.

"Die baulichen Maßnahmen haben mich heute überzeugt. So muss erwachsenengerechte Ausbildung heute sein. Die Zeit der Dreimannzimmer muss endlich vorbei sein.", sagte Dirk Reichenbach am Abend in Freiburg.

Der BDK wünscht unseren neuen Kolleginnen und Kollegen alles Gute.

Kommen Sie nach jedem Dienst wieder gesund nach Hause!

Ergänzende Informationen: [Pressemitteilung des Innenministeriums](#)